

Ressort: Technik

Hofreiter: De Maizière muss in Landesverrats-Affäre Karten auf den Tisch legen

Berlin, 07.08.2015, 08:35 Uhr

GDN - In der Affäre um Ermittlungen gegen den Internetblog Netzpolitik.org hat Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) aufgefordert, seine Rolle bei den Strafanzeigen des Bundesverfassungsschutzes zu erklären: "Thomas de Maizière muss die Karten auf den Tisch packen", sagte Hofreiter der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe). "Welche Verantwortung der Innenminister trägt, müssen wir uns genau anschauen", so Hofreiter weiter.

Das sei noch nebulös. Zudem wollten Union und SPD mit der Absage an eine Sondersitzung des Rechtsausschusses die Aufklärung der Affäre offensichtlich auf die lange Bank schieben, kritisierte der Grünen-Politiker.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58619/hofreiter-de-maiziere-muss-in-landesverrats-afiaere-karten-auf-den-tisch-legen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com